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Veuillez nous excuser pour les envois multiples
Appel à soumission : Revue DISCOURS (3), déc 2008.

http://discours.revues.org

La nouvelle revue électronique DISCOURS publie des articles traitant des thèmes suivants : structuration du discours, cohésion, co-référence, linéarisation, indexation, structure informationnelle, ordre de mots, marqueurs de segmentation, processus cognitifs à l'oeuvre lors de la compréhension et de la production des textes. Nous encourageons les soumissions de la part des linguistes, psycholinguistes et informaticiens travaillant sur ces thèmes à partir d'approches diverses :

· Approches descriptives : En diachronie – en synchronie – monolingues – multilingues – typologiques 

· Linguistique de corpus : Textes spécialisés – textes littéraires – corpus écrits /oraux 

· TAL : Navigation documentaire – annotation sémantique – recherche d'information 

· Approches psycholinguistiques : Production – compréhension – acquisition (population normale et pathologique).

Envoyez vos articles en anglais ou en français à discours@revues.org avant le 10 décembre 2008, accompagnés d'un résumé dans les deux langues et de 5-8 mots-clés (taille souhaitable entre 20 et 25000 caractères). (Voir les modalités de soumission : http://discours.revues.org/index208.html).

Calendrier:

· 10 septembre : réception des textes complets 

· 15 septembre : nomination des experts 

· 15 octobre : réception des évaluations des experts 

· 15 novembre : réception des versions corrigées 

· 30 novembre : validation par experts des textes définitifs 
· fin décembre : mise en ligne 
Call for papers: DISCOURS, Issue 3 (December 2008)
http://discours.revues.org

The newly launched e-journal DISCOURS publishes papers focusing on the following topics: discourse structure, cohesion, co-reference, linearization, indexation, information structure, word order, segmentation markers, integration markers, discourse relations and the cognitive processes involved in discourse comprehension and production. We encourage submissions from all linguists, psycholinguists and computer linguists working in these areas within the following approaches: 

· Descriptive approaches: Diachronic - synchronic – monolingual – multilingual -typological 

· Corpus linguistics: Specialised texts –literary texts – written /oral corpora   

· NLP: Document navigation – semantic extraction – information retrieval 

· Experimental approaches: production –comprehension – acquisition (normal and pathological populations). 

Papers (in English or French), accompanied by an abstract and 5-8 keywords should be sent to: discours@revues.org before September 10, 2008. Full instructions can be found on the website: http://discours.revues.org/index208.html.

Calendar:

· 10 September: receipt of articles 
· 15 September: nomination of referees, 

· 15 October: receipt of referees' assessments 

· 15 November: receipt of corrected versions 

· 30 November: validation of definitive articles by referees 

· End of December: online publication 
